## 令和5年6月21日(水)

今日は、広南学園研修で、5年生が道徳の研究授業を行いました。広島県教育委員会と呉市教育委員会の指導主事さんを招聘し、ご指導いただきました。今年度から2年間、広南学園で道徳教育の研究指定を受けています。くずれ落ちた段ボール箱という教材で、親切について考えました。親切は、広がっていくや自分にかえってくるなど、親切を学校中に広げていこうという気持ちになっていました。資料提示など工夫されており、児童が意欲的に話し合う良い授業でした。

資料提示を工夫した5年生の道徳の研究授業



友達の意見と自分の意見を比較しながら話合い



国語で伸ばす音の言葉をリズムで学習する1年生



ペアで、意欲的に意見交流をしていました



小中合同で授業後の研究協議を行いました



国語のめあてを自分たちで考える2年生



図工で、カラフルフォトスタンドを作る3年生



算数で、垂直や平行について考える4年生



家庭科の学習で、校舎内を綺麗にする6年生



小学校正門でのあいさつ運動



カラフルな模様を楽しそうに考えていました



家庭科で、縫い方の練習をする5年生



小学校東門でのあいさつ運動



中学校正門でのあいさつ運動

